

DEVELA PLACA. El embajador de los Estados Unidos de América, Dr. Edwin G. Corr (izquierda) devela la placa inaugural del Hospital para Ni-

ños Desnutridos, lo acompaña el padre Alban Montella. Durante el acto fue elogiada la forma cómo la Asocia-

oto de LA PRENSA, por Villalta REINA DE LA PANE-

LA. (San Vicente), La señorita Ana Yancy Aré-valo, electa Reina de la

Panela. El evento se lle-

vó a cabo en el Casino Vicentino y los fondos obtenidos servirán a be-

neficio del Club Activo

EL CANASTO. (Zacate-

coluca). Señorita Crista Julissa Piche López, re-

sultó electa como Reina

del XXVII Festival del

Canasto, y su coronación deberá efectuarse este

20-30

ción Agape, atiende a los niños

Retiro de ventas cerca de Monumento a Madre piden

(Santa Ana). Que no se permitan ventas callejeras ni bebidas embriagantes, frente al Monu-mento dedicado a la Madre, piden numerosos vecinos de esta ciudad a las autoridades compeSeñalan que el Monu-mento a la Madre, está situado en el triángulo del costado norte del Hospital San Juan de Dios, sobre la Calle Li-bertad Oriente, lugar que siempre ha sido sano -Pasa a la página 54-

Rendirán homenaje al periodista C. M. Flores

Homenaje al veterano periodista Carlos Manuel Flores, le será ofrecido el próximo jueves, en una casa particular, en la colonia Escalón, con asistencia de conocidas personalidades cívi-

cas, de las letras, y culturales

Se dice que el homenaje es más que merecido, porque su vida ha estado llena de esfuerzos humanitarios, aventuras polí--Pasa a la página 55-

Peligro de epidemias por basura denuncian

La erradicación de las grandes acumulaciones de basuras que amenazan con epidemias en la calle de circunvalación de la Colonia Santa Lucía, de Ilopango, solicitan los vecinos a la muni-

Según informan, es desesperante observar que las piletas que han sido contruidas para recolectar las basuras no solamente permanecen lle-

-Pasa a la página 54-

AL CERRAR la edición

(Información en página 70)

Fundación da ayuda a varios hospitales

Donativos consistentes en material médico-quirúrgico, medicinas y otros artículos de uso clínico cuyo valor sobrepasa el medio millón de colones, hizo la Fundación Salvadoreña-Americana durante el recién finalizado mes de octubre, según cuadros de en-

tregas llevados por esa institución. Entre las instituciones beneficiadas con donativos figuran hospitales, centros de salud, asilos y otros sitios donde se atiende a personas necesitadas, ya en su calidad de pacientes, asila-

dos, etc. El auxilio es llevado a diferentes lugares de la Republica donde las pul noisación de Pasa ala págna 69- 17 lemes Tenes Tenes de Usar Tenes de La Republica donde las pul noisación de Cesar Tenes de la Republica donde las pullas de la Republica de la Republica

necesidades de material médico, medicamentos y otros artículos son de mayor urgencia, según la política seguida por la Fundación.

Personeros de los centros beneficiados con los donativos, informaron que el material se que les entrega por parte de FUSAM, cumple una función social de gran alcance, pue favorece a miles de personas que, de otra forma, no podrían ser atendidas en sus necesidades tanto de salud, como otras en que precisan asistencia.

Son numerosos los centros asistenciales que cada mes reciben el auxilio

Millonaria deuda d gobierno a empresas

Una millonaria deuda cuyo monto no fue revelado, tiene el Gobierno de la República, con diversas constructoras, a consecuencia de las variantes en los precios de materiales, combustibles, equipo, etc.
Una fuente oficial aseguró, que sola-

mente el Ministerio de Obras Públicas, debe 75 millones de colones, acumulados desde 1980. Las deudas se han venido acumu-

lando por los presupuestos deficitarios, motivados por la violencia y el impacto interno de una crisis economica de orígen externo.

En los últimos tiempos, los constan-

AGES estará en una reunión Sto. Domingo

Para lograr la superación de la ganadería, la Asociación de Ganade-ros de El Salvador (AGES), estará presente en la Asamblea General -Pasa a la página 37-

Inaugurarán etapa mercado Soyapango

La primera etapa del Mercado Municipal de Soyapango será inaugurada próximamente, se-gún informaron voceros de la Municipalidad.

-Pasa a la página 69-

tes cambios y aumentos en los precios de materiales de construcción, com-bustibles, equipo y mano de obra, ha dado como resultado que las contrapartidas del Gobierno, no alcancen para cubrir los costos, lo cual ha venido acentuando el incumplimiento de los compromisos financieros.

El Comité Económico, integrado por todos los funcionarios del Gobier-no que tienen decisiones económicas, tales como el Ministerio de Economía, Planificación, Hacienda, etc., hacen un estudio global de las deudas que se tienen con todos los contratistas, para -Pasa a la página 54-

Congreso unificará a químicos farmacéuticos

La mayor asistencia de profesionales químicos y farmacéuticos al 50. Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas, es necesaria

para fortalecer la unidad del gremio, afirma la Dra. Dinorah Clark de Ortiz

Es secretaria del comi--Pasa a la página 78-

Activa labor realiza Farmacéutico del Año

El Dr. Romeo Majano macéuticos de El Salva-Araujo fue electo "Far-macéutico del Año" para el período 1987-88, por la Junta Directiva del Colegio de Químicos y Far-

dor.

Se informa que la elección fue por unanimidad, en reconocimiento a su -Pasa a la página 69-

Reconocimiento dan al defensor de ganadería

En reconocimiento de la Zona Oriental, al Lic. Carlos Arturo Muyshondt, Presidente de AGES, llevará su nombre la 5a. Expoferia Agrope-cuaria Oriental de Morazán 87. Manifestaron que tal reconocimien-to es porque su labor ha llevado a

todos los ganaderos del país, una nueva esperanza en el futuro de la ganadería, y los ha fortalecido con insumos de bajo costo.

Es digno de admirar el espíritu de trabajo del ganadero salvadoreño, porque a pesar de la grave crisis y de las sequías, continúan luchando por el futuro del pueblo salvadoreño.

Esta 5a. Feria de Oriente se llevará

a cabo del 11 al 14 del presente mes, y el 90 por ciento del sector son peque-nos y medianos ganaderos que han resultado favorecidos con insumos de la AGES, agregaron.

Será una fiesta ganadera de la Zona Oriental, en que habrá un intercambio comercial entre los ganaderos, industriales y servicios conexos de todo

el país.
Y es un esfuerzo para impulsasr el
Y es un esfuerzo para impulsasr el desarrollo agrícola y ganadero del país, con los últimos adelantos de la tecnología, por lo que invitan a todos los miembros de los sectores agrícolas y ganaderos del país, dijeron final-



CAPACITACION. Recientemente se inauguró un curso de capacitación al personal secretarial de FINATA, con

el fin de incrementar sus conocimientos, dicho evento fue presidido por el vicepresidente de la institución, Arq. Victor Hugo Valenzuela (al fondo).